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Gobernador regional presenta 
cuenta pública 2024 al Core 
Gobernador 
afirmó que la 
cuenta pública 
participativa se 
va arealizar en el 
mes de junio. 

Daniela Ortega Novoa 

olo con la participa- S ción elos consejeros 
regionales, el gober- 

nador regional de Tarapa- 
cá, José Miguel Carvajal, 
realizó la presentación de la 
cuenta publica del Gobier- 
no Regional de Tarapacá, 
correspondiente al periodo 
2024, la que se realizó en 
dos sesiones el 29 y 30 de 
mayo. 

La cuenta se realizó en 
dos sesiones de consejo re- 
gional, debido queen la pri- 
mera faltó parte dela infor- 
mación contable, la que se 
incorporó en la segunda se- 
sión. La cuenta pública se 
encuentra disponibleen las 
plataformas del Consejo Re- 
gional de Tarapacá. 

El gobernador regional 
explicó que la cuenta públi- 
caserealizó deacuerdo con 
lo establecido en la ley “en 
realidad es hacerle la pre- 

E 

PANTALAZOA SESIÓN CORE 

  

LA PRESENTACIÓN DE LA CUENTA PÚBLICA SE REALIZÓ EN DOS SESIONES EXTRAORDINARIAS DEL CONSEJO REGIONAL DE TARAPACÁ, 

sentación al consejo y po- 

nerlo a disposición de la co- 
munidad. Y claro, lo que 
planteamos fue nuestros 
principales desafíos en el 
año 2024 y lo que nosotros, 
creo que logramos resolver 
entérminos de cómo poder 
administrar los recursos de 
la región”. 

Carvajal detalló que la 
cuenta publica la realiza en 
dos instancias. “Una prime- 
ra en el consejo regional y 
publicar en la plataforma y 

una segunda instancia ha- 

cerla con la comunidad, 
con las autoridades. Así que 
nosotros siempre la realiza- 
mos a mediados del mes de 
junio, porlo tanto, creemos 

que, durante la segunda, 
tercera semana de junio va- 

mos a tenerla cuenta públi- 
ca participativa que le de- 
nominamos y donde invita- 
mos a todos los dirigentes 
sociales y a las distintas au- 
toridades, alcaldes, parla- 
mentarios, así que sí, está 

planificada absolutamente 
para llevarla a cabo”. 

El gobernador analizó 
que una de las dificultades 
durante el 2024, fue el re- 
corte presupuestario reali 
zado desde nivel central. 

El consejero regional Jorge 

Muñoz (Republicano), cali- 
ficó la cuenta pública como 

paupérrima, debido ala eje- 
cución presupuestaria del 
2024, en donde señaló que 

se alcanzó la ejecución aun 
95% debido quese devolvió 
cerca de un 50% del presu- 
puesto. 

En tanto el Consejero 

Mauricio Schimdt (UDI), se- 
ñaló que “hay un tema bien 
delicado igual que hay que 
revisar respecto al cumpli- 
miento de los fondos entre- 
gados al ENDR, porquese di- 
ce que se ha dado un 94%, 
95%, 98% a algunos, pero 
eso no es así, lo que pasa es 
que serebajó una suma im- 

eselaño de la gestión 
informada porel Gobier- 
no Reona Ya dni 
niose hará participativa. 

portante del ENDR a final 
deaño porque no se utilizó, 
o sea, lo rebajaron en di- 
ciembre porque obviamen- 
teno lo ibana poder gastar, 
lo que es una falencia del 
Core anterior, y estamos ha- 
blando, sino me equivoco, 
casi el 50% de los fondos, 

treinta y tantos mil millo- 
nes, no es poco dinero” 

La consejera regional 
Anally Ferreira (DC) valoró 
la cuenta pública “la entrega 
dela cuenta pública por par- 
te de nuestro gobernador re- 

gional es un paso importan- 
te para la transparencia y la 
rendición de cuentas en la 
gestión pública. Al presentar 
un informe en PPT detallado 
de las acciones y proyectos 
realizados, el gobernador re- 
gional demuestra su com- 
promiso con la ciudadanía y 

permite que los habitantes 
de la región evalúen su ges- 

tión, usando esta herra- 
mienta para mejorar y avan- 
zarcomoregión”. 

  

CANDIDATA PRESIDENCIAL, FRANCESCA MUÑOZ DEL PSC 

DANIELA ORTEGA 

    
Francesca Muñoz: “En Tarapacá 
hay una migración descontrolada” 
La diputada y candidata 
presidencial por el Partido 
Social Cristiano (PSC), 
Francesca Muñoz llegó a 
Iquique en el marco de su 
gira como candidata presi- 
dencial, para lo cual visi- 
tará la comuna de Colcha- 
ne. 

Muñoz quién represen- 
ta el mundo cristiano, rea- 
lizó varias actividades en 
Iquique como en Alto 
Hospicio, tanto con orga- 
nizaciones sociales y con 
un grupo de mujeres pro 

  

vida. 
La candidata afirmó 

que para ella es importan- 
te recorrer el país para es- 
cuchar las problemáticas 
de la ciudadanía. “En Ta- 

rapacá hay una inmigra- 
ción descontrolada que 
apenas me bajé del avión, 
me han hecho sentir que 
es muy urgente ver lo que 
está pasando acá en el te- 
ma también de seguridad, 
en el tema también de la 
ineficiencia del Estado. 

Recordar que aquí hay 

muchas problemáticas 
con los hospitales, hay 

muchas problemáticas 
también con las viviendas, 

recuerde que hay unos 
campamentos también en 
Alto Hospicio”, comentó. 

La diputada afirmó 
que las medidas que to- 

maría si fuera la próxima 
presidenta, es fortalecer el 

trabajo de las policías co- 
mo de las Fuerzas Arma- 

das y fortalecer el trabajo 
de la frontera incluyendo 
mejorar las tecnologías. 

Otros de los puntos men- 
cionados por la candidata 
es modificar la ley de in- 
migrantes 

“Entonces uno de 
nuestros objetivos tam- 
bién es construir 300.000 

viviendas, para ir en apo- 
yo a los chilenos, como 

prioridad. Eso también es 
importante, Prioridad pa- 
ra los chilenos en el ámbi- 
to de vivienda, en el ámbi- 

to de educación, en elám- 
bito de salud, como priori- 
dad”, aseguró Muñoz.
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